



1^{er} Trimestre 2018
Apprendre le breton avant l'école dans le Finistère

Un projet pédagogique, culturel et économique

L'association Babigoù Breizh fédèrent depuis 2007 les projets de crèches immersives en langue bretonne sur les 5 départements bretons. Aujourd'hui, elle promeut le bilinguisme précoce dans le Finistère grâce à l'un de ses membre : Babigoù Bro Leon.



Le réseau est né en se basant sur un constat simple : à l'époque où il est démontré que tout enfant peut devenir bilingue sans effort avant 6 ans et où les possibilités d'enseignement en langue bretonne se multiplient, il n'existait pas de crèche en breton. Depuis, plusieurs structures ont vu le jour dans le Morbihan, en Loire-Atlantique et en Ille-et-Vilaine.

En partenariat avec Divskouarn, association référente en bilinguisme précoce, Babigoù Bro Leon organise au premier trimestre 2018 une série d'événements visant à **mettre en lumière les avantages économiques, culturels et sociaux de tels projets** pour le Finistère. Lancer son association, trouver des financements, rencontrer les élus : toutes la facettes du projets seront abordées, décortiquées, enrichies.

Contact : Jocelyn Dequé / developpement@babigoubreizh.bzh / 06 06 46 99 73

Feuille de route :

Lundi 22 janvier 2018 à 20h30 : Réunion d'information à **Landerneau** (Ti ar Vro)

Lundi 19 février 2018 à 20h30 : Réunion d'information à **Lesneven** (Pub Chez Tom)

Lundi 12 mars 2018 à 20h30 : Réunion d'information à **Brest** (Beaj Kafe)

Week-end du 16 au 18 mars 2018 : incubateur Ganedigezh au SKED de Brest

